

# Normas de SPRED

---

## 1. Disponibilidad

Los servicios religiosos deberán estar disponibles para la persona con discapacidades mentales.

Normalmente, una persona con discapacidades que entra a un grupo de SPRED está registrada en una parroquia o iglesia. Al patrocinar a un grupo de SPRED, la parroquia o iglesia pone a disposición los servicios religiosos. La parroquia o iglesia demuestra su deseo de patrocinar a un grupo de Spred al nombrar a un Representante Parroquial.

El trabajo del representante parroquial es localizar a las personas con discapacidades de la parroquia, localizar a voluntarios, ver que los voluntarios (catequistas) reciban el entrenamiento de SPRED, y hace arreglos para el uso de un espacio adecuado.

Por medio del representante parroquial, los servicios de SPRED se ponen a disposición de la persona con discapacidades.

---

## 2. Preparación para la Catequesis

Habrà una fase de preparación para cada sesión con las personas deshabilitadas o con problemas de aprendizaje.

A la persona deshabilitada se le da la bienvenida como un invitado tan pronto como llega. El ambiente preparado fomenta una sensación de pertenecer, de bienestar y concentración. La Catequista de Actividades asume la responsabilidad de toda la fase de preparación.

---

## 3. Catequesis con Personas Deshabilitadas

Habrà una catequesis simbólica adecuada a la edad, mentalidad y desarrollo de la fe del grupo.

La Catequista Guía asume la responsabilidad de la catequesis que se da. Un ambiente preparado y la actitud de los adultos, fomentan un sentido de lo sagrado, una conciencia de alabanza y una actitud de celebración dentro de una comunidad de fe.

---

## 4. Final

La sesión se llevará a un final gradual a través del compartir los alimentos.

El compartir los alimentos en una atmósfera de lo sagrado, tiene un significado. Una mesa bien preparada que involucre la contribución de todos, es un don compartido. Flores, velas, manteles atractivos, utensilios y platos de calidad, etc., forman los

elementos que comunican respeto, confianza y afecto. La música expresa y profundiza la felicidad del grupo al volverse una comunidad de fe.

Con la coordinación de la Catequista de Actividades, todos los miembros participan en la preparación y el compartir los alimentos, y en la limpieza. Las despedidas deben ser respetuosas y personales.

---

## **5. Sesión de Preparación para Catequistas**

Cada sesión con las personas deshabilitadas, será precedida por una sesión de preparación para catequistas.

Una comunidad de adultos creyentes se reúne para renovar su propia apreciación en la fe del misterio que se celebrará en la sesión con la comunidad total. Unidos en sus experiencias de fe, a través de un método simbólico, ellos forman una comunidad de bienvenida afectuosa. Las sesiones de preparación para catequistas se llevan a cabo un día o noche diferente al día para las sesiones con las personas deshabilitadas. Estas sesiones también terminan con el compartir los alimentos.

---

## **6. Liturgia - Celebración**

Las experiencias litúrgicas con los grupos especializados deberán llevarse a cabo de tiempo en tiempo, pero se debe fomentar la inclusión dentro de las asambleas de celebración de la iglesia o parroquia local.

---

## **7. Coordinación por Áreas**

Habrà coordinación entre los centros de un área dada. Los representantes parroquiales se reunirán anualmente para compartir y planear el crecimiento y expansión del ministerio de SPRED.